
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1464/2016 
 

 
Requer informações acerca de 
retirada de poste no passeio 
público, na Rua Cristal, em 
frente ao nº165, no Bairro 
Jardim São Fernando. 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado pela senhora 

Lourdes Ricci, pedindo para que o poste de energia elétrica seja retirado 
da frente de sua residência, localizada na Rua Cristal, em frente ao 
nº165, no Bairro Jardim São Fernando, o poste fica no meio da calçada, 
dificultando a entrada em sua garagem, visto que, somente um lado da 
garagem pode ser usado; 

 
CONSIDERANDO que, a moradora já procurou a CPFL, porém 

foi informada sobre um alto custo para retirada do mesmo. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o  Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

  
1º) A prefeitura juntamente com a CPFL, pode realizar a retirada 

do poste sem custos,  para a Sra. Lourdes 
 

2º) Se a resposta for positiva, quando? 
 
3º) Se a resposta for negativa, justificar. 
 
4º)  Outras informações que se julgar necessário. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 01 de novembro de 2016. 
 
 
 

Carlos Fontes 
-vereador-  


